

校長室だより



令和7年5月9日（金）
第1号
白井市立白井第一小学校
校長室

今年度、白井市教委より参りました柿倉純一です。

今年度は、昨年度までの岩崎校長先生に引き続き、この「校長室だより」で、本校の様子や学校の方針等をお伝えさせていただきます。

教育目標

心豊かで 共に学び合う たくましい子どもの育成

～「自分でGO！ 自分がGO！ そして共にGO！」を合い言葉に～

めざす児童像

- ・自らを伸ばそうとする子
- ・よく考えともに学ぶ子
- ・やさしく思いやりのある子
- ・健康でたくましい子

めざす学校像

- ・明るく楽しい学校
- ・安全できれいな学校
- ・地域とともに歩む学校

めざす教師像

- ・質の高い授業を追求する教師
- ・子どもの良さを褒める教師
- ・組織で対応する教師

本校では、今年度も主体的に学習できる子、主体的に行動できる子を目指します。そのため『自分でGO！ 自分がGO！ そして共にGO！』という目標を立ててめざしてきました。子どもたちや私たち教職員が、学習や行動を振り返ることができる「合い言葉」としてあります。

そのために子どもたちの自己肯定感をあげることに力を入れたいと思っています。自信を持って自分から取り組んでほしいからです。

保護者の皆様にも、①家庭学習で計算ドリルの丸付け ②家庭学習の確認サインの2つをお願いし、ご家庭でもお子さんに励ましの言葉や「頑張ったね」などの認め言葉をかけていただきたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

授業参観 いかがでしたか

授業参観に多くの保護者の皆様に参加していただき、子ども達もたくさんの笑顔と共に学習に向かう姿を見せていました。保護者会にも、積極的に参加していただき、ありがとうございました。

タブレットは高価な教材道具です

子どもたちには白井市教育委員会より、一人一台のタブレットが配布されていますが、これは市から借りているものです。これを故意に破損や故障させた場合には有償での修理になりますので大切に使用してください。

一小的きらり

4月10日（木） 入学式
5・6年生が入学式の準備でよく働き、
頑張ってくれました。
6年生は、片付けもよくやってくれまし
た。ありがとう！
1年生も、元気よく入学できました！



おかげで素敵な入学式ができました



4月15日（火）
90周年記念式典第1弾。バルーンリ
リースの様子です。
雨の予報でしたが、みんなのパワーで
青空が広がりました。色とりどりのバル
ーンが飛んでいく様子は、子ども達のた
くさんの未来を表しているようでした。

5月2日（金）
1年生を迎える会では、なかよし班
（縦割り班）で活動しました。6年生が
大好きな1年生。普段でも、休み時間に
6年生を見かけると追いかけていきま
す。でも、この日の6年生は、ちょっと
緊張気味。これから一小を背負っていく
6年生の姿が頼もしく見えました。



自分の「好き」をいっぱい見つけてね！

